



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Joachim Unterländer, Ingrid Heckner, Judith Gerlach, Florian Hölzl, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Hermann Imhof, Steffen Vogel CSU**

Drs. 17/21489, 17/22235

Grundlegende Beratungsstruktur für ehemalige Heimkinder in Bayern auch über das Auslaufen des Fonds Heimerziehung hinaus aufrechterhalten

Die Staatsregierung wird aufgefordert, auch nach Auslaufen des Fonds Heimerziehung zum 31.12.2018 im Rahmen vorhandener Stellen und Mittel für einen begrenzten Zeitraum weiterhin einen Teil der bestehenden Beratungsstruktur für die ehemaligen Heimkinder im Rahmen der bayerischen Anlauf- und Beratungsstelle für ehemalige Heimkinder aufrecht zu erhalten.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin